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Marrazzo pronti altri 3milioni di € per Casamicciola

  

Elezioni Regionali.
Veicolare e concretizzare i fondi europei anche attraverso l’espressione di un vasto consenso
focalizzato su uno, due massimo tre candidati isolani. No alla polverizzazione del voto.
Mentre le atmosfere natalizie e sognanti sono ancora presenti nella mente della società civile,
politici e pubblici amministratori con la testa sono già proiettati verso le prossime elezioni
Regionali, che rimangono sicuramente l’appuntamento più sentito per le urne da parte di
candidati e funzionari di partito, non fosse altro per il semplice fatto che rimane l’unica
partecipazione alle urne a preferenza unica.

      

Così mentre l’UDC, il partito di centro per eccellenza, nel senso che è strettamente vicino a
destra e a sinistra dell’arco costituzionale, sta ancora sfogliando la margherita per decidere con
chi allearsi in Campania, buona parte dell’amministrazione locale casamicciolese, già da tempo,
sembra aver aderito al partito di Casini con la speciale benedizione dello stesso Sindaco
D’Ambrosio, che dall’avvicinamento ha ricavato un altro seggio dall’opposizione consiliare con
l’arrivo in giunta dell’unico assessore esterno Parisio Iacono.
La destra porta il vessillo dei militanti storici e del sempre PDL Giovan Battista Castagna, su
questo scorcio apparentemente invariabile resta il “dubbio”, Salvatore Sirabella già candidato
alle provinciali con l’MPA. A sinistra intanto si inizia a fare sul serio, l’On.le Nicola Marrazzo
dell’IDV nella mattinata di giovedì ha ufficializzato in esclusiva per il quotidiano Il Golfo, lo
stanziamento di ulteriori 3milioni di € per il post alluvione a Casamicciola Terme. 

  

Si è aperta la campagna elettorale, lei sarà candidato? Cosa auspica per Ischia?

  

“In campagna elettorale ci siamo già da sempre, perché per noi campagna elettorale significa
ascoltare il territorio e farci interpreti delle esigenze che emergono. Dunque non è una novità.
La mia candidatura? Così come previsto ho già da tempo
espresso allo stesso Presidente Di Pietro la mia disponibilità a candidarmi per proseguire, ed in
un qualche modo a finalizzare il lavoro fin qui svolto, soprattutto come Presidente della
Commissione Bilancio. Devo dire che ho ricevuto piene ed espresse conferme da entrambi ed
anzi per quel che concerne il Presidente Di Pietro un esplicito invito ad intensificare gli sforzi per
una campagna elettorale che,
senza altro si presenta difficile, ma non certamente proibitiva per il centrosinistra, come pure da
qualche parte si vorrebbe far credere. Io sono il candidato in Campani per l’IDV espressione
anche dell’isola d’Ischia mia casa d’elezione. La mia speranza e che le candidature non si
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polverizzino. Mi auguro che l’elettorato eviti di disperdere i consensi in mille rivoli e candidati
minori, di fatto sminuendo il grande consenso che Ischia può esprimere. Un consenso che
magari potrebbe investire di responsabilità chi ha ricevuto tale contributo elettorale. La mia
convinzione è che uno due, massimo tre candidati dovrebbero rappresentare Ischia nel governo
regionale  
Se poi ci avvieremo sulla strada delle giuste alleanze credo che difficoltà non ci saranno ed il
centrosinistra in maniera compatta potrà confermarsi quale coalizione di governo capace di
respingere l’attacco di un centrodestra impreparato nell’esprimere una propria linea autonoma
di governo della nostra realtà campana. Non lo scriva ma di tutti i candidati isolani, ritengo che
sono due quelli che possono fare da rappresentanti uno è Marrazzo e l‘altro è De Siano. i mille
rivoli di candidature non porteranno nulla alla comunità.”

  

Ci sono in programma interventi od opere in particolare?

  

“Dobbiamo lavorare per costruire un organismo che ci faccia ottimizzare le risorse economiche
veicolate anche dalla Comunità Europea. Risorse che ci aiutino a risolvere i problemi più urgenti
per la comunità: la portualità, l’ambiente, il turismo termale che deve essere intensificato ed
esteso all’intero anno, la viabilità e i trasporti, tutti temi che devo far parte dell’agenda del’Isola
d’Ischia per la quale dobbiamo cominciare a pensare in grande ”

  

Lei è a Casamicciola ha creato il suo domicilio d’elezione e da subito si è mostrato vicino anche
alle esigenze economiche colpito dalla calamità, finalmente è definitivo l’ulteriore stanziamento
di somme a fronte del silenzio di Roma? 
“Si è stato reso definitivo un ulteriore stanziamento di 3 milioni di € per Casamicciola Terme. Un
provvedimento a testimonianza della vicinanza della regione Campania che a differenza del
governo centrale a guida leghista ha da subito dichiarato lo stato di calamità per quella che è la
perla del Golfo di Napoli. Abbiamo pertanto ritenuto di dover continuare a star vicino alla
comunità con ulteriori stanziamenti. Un contributo concreto rispetto a quella che è stata
esclusivamente na passerella fatta nel momento del dolore. Bene sarebbe invece lavorare di
più per portare un contributo a  questa comunità. Tutto ciò testimonia la vicinanza delle
istituzioni regionali agli enti locali, istituzioni che si fanno carico della latitanza di un Governo
sordo alle esigenze del territorio dal quale appare lontano”.
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